

Fête du Saint Sacrement

Face à la multitude affamée, Jésus invite ses amis à ne pas baisser les bras. Il ouvre une voie possible, la voie du Père : la création partagée par amour pour tous sans exception.

Dans l'évangile de ce jour nous découvrons un partage concret fondé sur la proximité, la simplicité et la frugalité. « Avec ce que nous avons sous la main ». Le point de départ de ce modeste partage est une confiance surnaturelle en Jésus.

Cette confiance donne de l'optimisme aux disciples et les mets en action. Nous avons bien besoin de cet optimisme aujourd'hui au cœur des crises que nous traversons. « Il est plus "intelligent" d'être pessimiste, car on évite les déceptions et on ne se compromet pas devant les hommes... L'optimisme est une force vitale, une force de l'espérance ... Que personne ne méprise l'optimisme en tant que volonté d'avenir, même s'il se trompe cent fois.

Certains pensent qu'il n'est pas sérieux, et d'autres qu'il n'est pas chrétien, d'espérer un avenir terrestre meilleur et de s'y préparer. « Ils voient dans le chaos, le désordre et la catastrophe le sens des événements actuels et échappent dans la résignation ou dans une fuite pieuse hors du monde, à la responsabilité de construire la vie future pour les générations à venir... » Dietrich Bonhoeffer, dans sa prison.

Merci Jésus, tu crois en nous ! En comptant sur chacun de nous pour partager avec les innombrables affamés d'aujourd'hui, tu nous relèves. Chacun peut être acteur maintenant pour ton royaume. Par le partage inspiré de ton amour, nous participons à l'unité de toute ta création dans une communion fraternelle. C'est notre participation à ta vie sacrée que nous fêtons aujourd'hui.

Hugues Chardonnet